



Les débiteurs de tabac contre la forte hausse prévisible

Rubrique : actualités - Date : vendredi 13 décembre 2002

L'AFP signale que les buralistes sont « mobilisés contre la hausse des prix du tabac » et qu'ils sont 27 000 sur 34 000 à avoir signé la pétition lancée par la Confédération des débiteurs de tabac contre la forte hausse prévisible. D'après Michel Arnaud président de la Confédération ces pétitions adressées au ministre délégué au Budget arrivent par cartons de 20 kg. Le président de la confédération qui souligne que les buralistes paient quasiment au comptant et au prix public les cigarettes et qu'il avancent la taxe de l'Etat et la marge des fabricants explique que si les cigarettes augmentent de 15% le 1er janvier, les buralistes devront réévaluer leur stock et reverser la différence de prix. Indiquant que la Confédération demande au gouvernement des mesures, comme par exemple, la possibilité pour les buralistes de ne plus avancer le prix des cigarettes ou au moins de ne pas réévaluer leurs stocks, l'agence précise que par ailleurs les buralistes redoutent une explosion de la contrebande et des achats transfrontaliers. Ainsi, d'après M. Arnaud, 3000 débiteurs des zones frontalières ont vu leur chiffre d'affaire baisser de 40 à 60%.